

Nama : CAHYA FITRI ANDINI
NIS/NISN : 3537 / 0053489490
Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP
Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : Kelas 9A
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, CAHYA FITRI ANDINI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak pribadi, akhlak beragama, akhlak kepada alam, akhlak bermegara, akhlak kepada manusia.
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, CAHYA FITRI ANDINI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen berkeadilan sosial, komunikasi dan interaksi antar budaya, refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan, mengenal dan menghargai budaya.
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, CAHYA FITRI ANDINI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen kepedulian, berbagi, kolaborasi.
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, CAHYA FITRI ANDINI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen regulasi diri, pemahaman diri dan situasi.
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, CAHYA FITRI ANDINI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen merefeksi dan mengevaluasi pemikirannya sendiri, memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, menganalisis dan mengevaluasi penalaran.
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, CAHYA FITRI ANDINI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menghasilkan gagasan yang orisinal, menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal, memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal peserta didik mampu memahami definisi al-quran dan hadis nabi sebagai sumber ajaran agama islam, peserta didik dapat menjelaskan pengertian rendah hati dan menceritakannya dengan kata-kata sendiri. Perlu peningkatan dalam hal peserta didik mampu mendalami, mengidentifikasi, dan menjelaskan enam rukun iman, peserta mampu memahami ketentuan jual beli dan konsep hutang piutang menurut ajaran islam, peserta didik merancang peta konsep sejarah Islam masa turki usmani.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami ketentuan tentang bentuk dan kedaulatan negara sesuai dengan UUD NRI Th. 1945. Perlu peningkatan dalam hal memahami pokok-pokok pikiran terkandung dalam Pembukaan UUD NRI Th. 1945.
3	Bahasa Indonesia	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi informasi berupa kritik atau pujian dari teks tanggapan. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi unsur pembangun karya sastra dalam teks cerita pendek.
4	Matematika (Umum)	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal membaca, menulis dan membandingkan bilangan berpangkat. Perlu peningkatan dalam hal membaca, menulis dan membandingkan bilangan bentuk akar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menghubungkan sistem reproduksi manusia dan gangguan sistem reproduksi . Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan konsep listrik dinamis dan gejalanya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	76	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menelaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya. Perlu peningkatan dalam hal menyajikan analisis perubahan kehidupan sosial budaya Bangsa Indonesia dalam menghadapi globalisasi.

Nama : CAHYA FITRI ANDINI
 NIS/NISN : 3537 / 0053489490
 Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP
 Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : Kelas 9A
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Bahasa Inggris	76	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks undangan. Perlu peningkatan dalam hal meminta dan memberi informasi terkait obat/makanan/minuman.
8	Seni dan Budaya	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami teknik pengembangan ornamentasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk kelompok vokal. Perlu peningkatan dalam hal mengembangkan ornamentasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk vokal solo/tunggal.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	78	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal sepak bola. Perlu peningkatan dalam hal lari 100 m.
10	Prakarya	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami tentang jenis, sifat, karakter, dan teknik pengolahan bahan kayu, bambu dan rotan. Perlu peningkatan dalam hal memahami rancangan, pembuatan, penyajian, dan pengemasan bahan pangan menjadi produk setengah jadi.
Kelompok B			
1	Muatan Lokal Bahasa Daerah	75	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal menelaah teks piwulang serat Wulangreh pupuh Dhandhanggula. Perlu peningkatan dalam hal menelaah teks sandiwara deskriptif tentang upacara adat dengan baik.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Memiliki semangat yang sangat baik dalam melaksanakan latihan pengibaran bendera merah putih dalam kegiatan kepramukaan.

Sakit	: 5 hari
Izin	: 2 hari
Tanpa Keterangan	: 5 hari

Catatan Wali Kelas

Semangat Cahya, manfaatkan waktumu dengan hal-hal positif

Mengetahui
 Orang Tua/Wali,

Cilacap, 15 Desember 2023
 Wali Kelas,

Ikha Putri Iriantje, S.Si.
 NIP. -

Mengetahui
 Kepala Sekolah



M.G. Giarti Budiningsih, S.Pd.Fis.
 NIP. -